

# いぶき療護苑

社会福祉法人 松の集會 いぶき療護苑 令和4年5月

新年度が始まりましたが、新型コロナウイルスの影響でまだまだ我慢ばかりの辛い日々が続いております。ただ、この状況を理解する事が難しい入居者の方々はもっと苦しい想いをされているのではないのでしょうか？なぜ周りの人と少し距離が離れているの？なぜ外出に行けないの？なぜ大好きな家族と会えないの？と不安でいっぱいだと思います。療護苑では健康、安全に配慮しつつ入居者の笑顔が多く見られますよう楽しい日中活動を目指し、この状況を乗り切っていきたいと思っております。

## 新利用者歓迎式

4月に新利用者歓迎式が行われました。今年度は二人の新しい利用者さんがいぶきの広場と第二いぶきの広場へ通所されます。当日は心をこめた手作り装飾で迎えられることができ、顔がほころび新利用者さんがとても素敵でした。療護苑の入居者の方も1名参加して代表挨拶では式に彩を添えました。



## お花見ドライブ



## 日中活動

4月の日中活動は鯉のぼり作成を行いました。完成した作品を天井に吊るして季節感を演出しています。入居者の方々には好きな色の鱗を自由に貼ってもらいました。また、式典で飾った花を参考に生け花体験をしました。先生は勿論、生け花に詳しい職員もいませんでしたが、のびのびと花を生けている姿に意外な才能が開花されました方も見られました。



## 新たな日中活動

日中活動班では今年度から新たにレジンアート作成を行っております。まだ始めたばかりですが将来的には作品を販売し生産的活動を充実させ社会との繋がりに喜びを感じてもらおう事を目指します。園芸活動も行っているので育てた花をレジンでも活用して行きます。



## ボランティア募集

療護苑では一緒に「日中の活動」や「外出」に行っていたただけるボランティアさんを募集しております。現在、来苑はお断りしていますが状況が落ち着きましたら是非、ボランティアに来て一緒に楽しい時間を過ごしましょう！お待ちしております。